



**POLITÉCNICA**

## **FE DE ERRORES**

La Comisión Electoral Central de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM), ha detectado un error en el registro de candidaturas para las elecciones al Claustro Universitario de la UPM por el que no se ha localizado una solicitud de candidatura.

La candidatura no incluida ha sido presentada en plazo y forma según la marca temporal de la solicitud registrada. Debido a un error en el código de registro de la candidatura no se ha identificado hasta el día 8 de marzo de 2023.

Con el fin de subsanar el error material se modifica la proclamación definitiva de candidatos a las elecciones al Claustro Universitario de la UPM en distrito Centro de la ETSI de Montes, Forestal y del Medio Natural, incluyendo al Prof. Miguel Esteban Herrero.

Madrid a 8 de marzo de 2023

EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ELECTORAL CENTRAL DE LA UPM

Fdo.: Gabriel Dorado Martín.